

Testimonio de la Hna. Inmaculada Florencio sobre la poesía "A la Virgen del Mayor Dolor"

¡Qué amor más tierno prodigó siempre nuestra querida Madre a la Santísima Virgen! Esta poesía la compuso en los últimos años de su vida, cuando ya estaba totalmente ciega. Es muy interesante porque en ella muestra el agradecimiento que guardó siempre a la Virgen por un favor recibido.

La Madre nuestra siempre se lamentó de haber pasado algunas temporadas, en los principios de su apostolado, en que no visitó a los enfermos, y siempre se lamentó de ello, como el pecado más grande de su vida.

A mí me llamó mucho la atención esta poesía y un día quise sonsacarla para que me dijera qué había pasado, pero no lo conseguí, era completamente hermética en estos temas.

Me encanta como Madre Luisa describe la intercesión de la Santísima Virgen, para obtener el perdón de ella. En estos últimos momentos de su vida, Madre Luisa, decía esta poesía interiormente, recordando aquel momento tan especial en su vida.

Inmaculada Florencio

Fdo: Inmaculada Florencio Pérez

Nerva, a 25 de octubre de 2023

*Juro que yo he escrito
esta declaración y
es verdadera*

*Ante mí, Pawel Kaim
párroco de S. San Bartolomé,
Nerva, ha declarado la
hermana Inmaculada
Florencio Pérez y jura que
es verdadero.*

P. Kaim